



Communiqué du Corps de police

Appel à témoin : fuite d'un conducteur au volant d'une voiture - mise en danger

Samedi 6 février, vers 23h15, le conducteur d'une voiture a pris la fuite alors qu'un policier motocycliste tentait de l'intercepter. La voiture a été suivie dans le sud de la ville, avant d'être perdue de vue sur l'avenue de Cour. Le conducteur a commis de nombreuses infractions et a dépassé plusieurs véhicules de façon téméraire lors des faits. Une enquête a été ouverte sous la conduite du Ministère public. La police municipale de Lausanne lance un appel à témoin.

Samedi 6 février, vers 23h15, un policier motocycliste a tenté d'intercepter une voiture blanche qui circulait à une vitesse très élevée dans le secteur de la route de Chavannes. Le conducteur n'a pas obtempéré aux injonctions de l'agent qui tentait de l'arrêter et a pris la fuite jusqu'au giratoire de la Maladière. Près du giratoire, une personne a quitté le véhicule et a pris la fuite à pied. La poursuite de la voiture a continué sur l'avenue des Figuiers puis l'avenue de Cour, où le véhicule a été perdu de vue alors qu'il effectuait des dépassements à haute vitesse à la hauteur du chemin de Primerose.

Les personnes qui auraient été témoins des faits sont invitées à appeler la police : 021 333 54 54.

Le Corps de police

Lausanne, le 11 février 2021